

Aurelia Loser 5e en Espagne



Aurelia Loser a obtenu d'excellents résultats en Espagne. © Moises Basallote

Aurelia Loser, engagée ces dernières semaines à Vejer de la Frontera dans le cadre du Sunshine Tour, a très bien conclu cette série de concours en terminant 5e du Grand Prix 155 cm derrière Steve Guerdat et Martin Fuchs. «De tout le week-end, Molly Malone Z n'a pas touché la moindre barre», se réjouit-elle. «Elle a réalisé deux sans-fautes lors des deux premières épreuves qualificatives pour le Grand Prix parce qu'il y avait 100 départs et qu'ils n'en gardaient que 50 pour la finale. Lors du Grand Prix, justement, elle a rarement sauté aussi bien. Au barrage, j'ai surtout assuré le sans-faute parce que Steve Guerdat était intouchable. Je n'ai pas pris tous les risques en sachant que Molly Malone Z serait de toute façon plus rapide que d'autres chevaux. Trois Suisses dans les cinq premiers, c'est difficile de faire mieux. Pour moi, c'est un top résultat.»

La citoyenne de Crans-Montana ne retire que du positif de ces trois semaines en Espagne. «Avant le départ, j'ai appris la vente de ma jument, Meibloem», explique-t-elle. «C'était un coup dur mais ça fait partie du jeu. Je travaille désormais avec deux jeunes chevaux de 8 ans afin de les former et pour épauler Molly Malone Z. Nestor, par exemple, a réalisé des sans-faute lors de ses premiers 145 cm. C'est lui que je prendrai avec moi sur les plus gros concours.» **CS**